

## Viña del Mar: Pasajeros molestos encararon a grafiteros que rayaron el metro en estación Miramar

Pasajeros molestos encararon a un grupo de 15 grafiteros que estaban pintando un vagón del Metro Valparaíso en la Estación Recreo de Viña del Mar, quienes aprovecharon el detenimiento del tren para rayarlo cerca de la parte lateral de la cabina de control.

Este hecho viralizado por usuario de TikTok @rolomankii el pasado día viernes 01 de septiembre, llegó a la empresa EFE Valparaíso, quien condenó el acto y presentarán cargos contra los responsables del rayado. También, confirmaron que el tren será retirado de circulación para su limpieza y reparación.

Anuncio Patrocinado

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/09/WhatsApp-Video-2023-09-04-at-09.12.59.mp4>

y tú, ¿qué opinas?